Schützen in Strümp putzen das Silber

STRÜMP (RP) Kurz vor dem großen Schützenfest in Strümp lud König Norbert I zum traditionellen Silberputzen ein. Auch viele ehemalige Schützenkönige waren dem Ruf gefolgt. Fleißig hat das Strümper Königshaus vom Buschend das Königssilber poliert. Mundschenk Michael Grimm hatte seit dem letzten Einsatz des Königssilbers gut auf den Vereinsschatz aufgepasst und sichergestellt dass dieser unversehrt zur Verfügung steht.

Im Stadtteil ist die Vorfreude auf

das Schützenfest vom 13. bis 18. September 2023 groß. Beim Silberputzen tauschten sich die Besucher schon auf das freudige Ereignis aus und schürten so die Vorfreude untereinander weiter an.

In diesem Jahr wird Strümp erstmals den neuen Zwei-Jahres-Rhythmus einführen, dies bringt einige Neuerungen im Ablauf mit sich. Die Besucher des Brauchtumsfestes dürfen sich deshalb auf ein paar Überraschungen freuen. Fest steht jedoch der Ablauf des Heimatfestes: am Mittwoch, 13. August starten die Schützen auf dem Schmitterhof und anschließendem Fackelzug. Am Freitag, 15. August, steigt eine große Party mit DJ im Zelt und am Samstag wird die Nacht der Schützen gefeiert. Sonntag ziehen die Schützen beim Festzug durch Strümp und treffen sich abends im Zelt zum Königs-Gala-Ball. Der letzte Tag des Festes ist Montag, 18. August. Der Tag beginnt um 10 Uhr mit einem Bürgerfrühstück, bevor es zum Vogelschießen und zum Ball geht.



Das Königspaar Claudia und Norbert Birgels mit Schülerprinz Tim Spennes und Schülerprinzessin Emelie Vogt, dahinter: Hofdame Emelie Wirtz und Stefan Deussen (Präsident).

SCHÜTZEN

FOTO: